



Ciudad Real



El diputado nacional, José A. Martín-Toledano: “Page maltrata a la provincia recortando la inversión casi un 23% y suprimiendo la autovía Toledo-Ciudad Real”

Martín-Toledano ha indicado que a los vecinos de Ciudad Real les preocupan estos presupuestos porque la inversión se reduce en casi 5 millones de euros y porque el PSOE incumple una de sus principales promesas al eliminar una vía fundamental para el desarrollo económico y social de la provincia. “La diputada nacional Isabel Rodríguez mentía cuando aseguraba que si el PSOE llegaba a la Junta iba a construir la autovía Toledo-Ciudad Real” y ha recordado que el PSOE ha ignorado durante 30 años este proyecto tan demandado. En cuanto a los presupuestos, ha asegurado que miles de familias de la provincia de Ciudad Real están angustiadas ante el anuncio de la retirada del apoyo a la educación concertada y ha asegurado que Page miente cuando asegura que esas partidas se congelarán, porque su intención, tal y como consta en el acuerdo con Podemos, es *reducirlas progresivamente*. Asimismo, ha asegurado que Page es un “hipócrita” porque defiende esta medida cuando él mismo tiene a sus hijos en un colegio concertado católico y le recuerda que cada plaza escolar en un colegio concertado supone un ahorro del 50% respecto a uno público.



Jose Alberto Martín-Toledano

En otro orden de asuntos, ha criticado al PSOE de Ciudad Real por su falta de respeto al alcalde de Montiel tras haber denunciado los graves perjuicios del plan de empleo de Page. Está convencido de que todos los alcaldes de la provincia, tanto del PSOE como del PP, prefieren el plan de empleo de la Diputación al de Page, aunque no les dejen decirlo públicamente. Ha explicado que los ayuntamientos no solo deben hacerse cargo del pago de la Seguridad Social de los empleados, sino que ahora la Junta les ofrece un préstamo con entidades bancarias para pagar la parte del salario que tiene que abonar el Gobierno de Page. Estos préstamos tienen un plazo de 12 meses, por lo que está convencido de que Page no va a pagar su parte a los ayuntamientos hasta dentro de un año, con los problemas que eso puede generar. Ha recordado que los planes de empleo de la Diputación -que se pusieron en marcha hace 20 años con el PP- no suponían gasto alguno a los ayuntamientos, pues les adelantaban el 90% del dinero antes del inicio de los mismos y el 10% restante al término. “Para que Page se haga la foto y presuma de un plan de empleo, los ayuntamientos tienen que endeudarse, pagar a su cargo la Seguridad Social y hacer de prestamistas de la Junta”.



El Partido Popular vuelve a exigir a Zamora que ponga en marcha un plan integral de limpieza ya que la ciudad está “tremendamente sucia”

En la reunión del Consejo Local de Sostenibilidad, el concejal del Grupo Popular Pedro Martín lo ha vuelto a denunciar haciéndose eco de las numerosas quejas de los vecinos. Ha instado al equipo de Gobierno a que tome medidas de forma urgente para paliar la grave situación de insalubridad que se está produciendo sobre todo en los barrios de fuera de ronda. Esta situación también ha tenido su reflejo en las 371 reclamaciones que los ciudadanos han efectuado al servicio Línea Verde, un 25% más que el año anterior, unos datos que el PP ha pedido por escrito al equipo de Gobierno hasta en dos ocasiones sin obtener respuesta hasta la fecha “saltándose a la torera, una vez más, la Ley de Transparencia”. Además, y en el marco del citado consejo, Martín ha recordado que este plan era y es un compromiso tácito de Pilar Zamora y que se comprometió a ponerlo en marcha el pasado 22 de septiembre. Fue el Grupo Popular el que le recordó su compromiso en el Pleno del mes de diciembre con una moción que fue rechazada por el equipo de Gobierno.



Pedro Martín

También en materia de obras, la gestión de Zamora se reduce a “mucho ruido y pocas nueces”. Exige al equipo de Gobierno de Pilar Zamora que se deje de tantas fotos y de hacer oposición a la oposición y que se ponga a trabajar “de una vez por todas”, recordándole, además, que todos sus concejales están liberados. Ha recordado que falta poco para que se cumpla el primer año desde las elecciones municipales y, en materia de obras, aún no se conoce un solo proyecto de este equipo de Gobierno. “Todos los proyectos, actuaciones y obras que están en este momento realizándose o en fase de licitación son proyectos del anterior equipo de Gobierno de Rosa Romero, porque por parte del tándem PSOE-Ganemos no hay nada nuevo”.